

## Buscan regularizar el comercio ambulante en Concepción



*Inicaitiva de la municipalidad.*

En el plan de erradicación del comercio ambulante en la comuna de Concepción, el alcalde Héctor Muñoz informó que están disponibles para encontrar soluciones para las personas que quieran regular su situación. "Las personas que quieran formalizarse, les daremos los espacios correspondientes en diferentes actividades, con nuestra Oficina de Fomento Productivo", señaló el alcalde Muñoz. El plan estará enfocado en atacar la distribución y el combate al comercio ambulante, ya que la red de proveedores ya estaría identificada.